



Telefono Rojo

# Fitch Ratings sube la calificación a largo plazo del municipio de San Luis Potosí

SAN LUIS POTOSÍ, SLP.- Fitch Ratings subió la calificación a largo plazo del municipio de San Luis Potosí, prueba del buen manejo que tiene la administración del alcalde Xavier Nava.

La elevó a A-(MEX) desde el nivel BBB(MEX).

Dicho en términos financieros, se modificó a estable desde positiva.

Luego de recibir la noticia, el Ayuntamiento de San Luis Potosí destacó que se considera una razón de repago de deuda y cobertura de servicio.

Lo señala así:

La acción de calificación es resultado de la evaluación de los gobiernos locales y regionales bajo la nueva “Metodología de Calificación de Gobiernos Locales y Regionales Internacionales”. La calificación de San Luis Potosí considera una razón de repago de la deuda y cobertura del servicio de la deuda que da un puntaje combinado de ‘aa’ en la sostenibilidad de deuda; un perfil de riesgo de rango ‘Más Débil’, producto de la combinación de los factores clave de riesgo (FCR) y un riesgo asimétrico por Políticas Contables y Transparencia